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国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2421回 例会 2024年 1月17日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦朗    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 82.4％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 
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＜第2421回 例会プログラム＞ 

                                                司会  関征啓会員 

  

     12:30 点鐘                                                    小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】                   

     12:35 会食      

     13:00 例会再開 

                    会長挨拶・理事会報告                             小澤直之会長 

               幹事報告                                               髙橋一彦幹事  

           1315  ガバナー補佐挨拶                  鈴木悦朗ガバナー補佐 

          諸事お祝い                               大川隆永会員  

      13:25 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表      大塚精一委員長 

          ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表      吉田俊一会員 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表  柳孝実会員 

     13:30  点鐘                           小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
  

１月14日(日)に千葉県スポーツセンターで行われた「千葉ゆうあ

いピック駅伝」にダイバーシティACの選手が出場したので、有志

６名で応援に行ってきました。 

今回の種目は駅伝ハーフの部という事で19.61kmを6名で走る

競技で５チーム参加していました。そこでダイバーシティＡＣは見

事に優勝しました！ただ、どのチームも様々な度合いの障害を抱

えている選手が一生懸命走っていて、勝ち負けという結果だけ

ではなく、どんな位置にいても必ずゴールするという「単純だけど

強い気持ちがないと簡単には出来ない」という事を改めて彼らか

ら教わりました。最後にダイバーシティＡＣの選手ひとりひとりか

らお礼の言葉をもらうと、さらにロータリーでやってあげられる事ははないか？！という気持ちに

なり、これからも継続的に支援したいという思いに駆られました。 

さて、年明け早々の能登半島地震については、毎日のように耐え難いニュースが流れています。

地震と言えば、本日1/17は阪神淡路大震災が発生した日で、もう29年目となります。能登地方

に関しましては２週間以上経過した昨日時点で死者222人、安否不明者22人、重軽傷者1208

人とのことで大きな被害が続いております。お亡くなりになられた方及びご遺族にはお悔やみ申

し上げ、怪我を負った方にはお見舞い申し上げます。ここ近年、今回の地震含め昨年の豪雨災害

など、ひとつ収まると次が起きるというように気の休まる時間がないくらい頻度が多くなっている

気がします。 

この千葉県や首都圏も他人事ではないくらいの危機感をもって個人個人が準備しておかないと

いけないのかなと、そういう気持ちにさせられます。実は、ご存じの方も多いと思いますが、今回

の地震について、一部である程度予測されていたとの事を耳にします。 
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＜ニコニコ委員会＞                   吉田俊一委員長 
 

小澤盛昭会員 

誕生日のお祝いありがとうございます。。 

特に変わりありません。 

 

 

浅野久会員 

誕生日のお祝いありがとうございます。 

クリスマス例会ではベストドレッサー賞もいただきました。 

重ねてニコニコ致します。 

 

大川隆永会員 

50歳リーチの年となります。 

今年こそ「アレ」をつもれる様ガンバります。 

平田先輩も「アレ」の「アレ」をつもって下さい。 

 

齋藤國春会員 

妻の誕生祝いありがとうございます。元気で過ごしておりま

す。 

それが何よりうれしく思っております。 
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＜幹事報告＞                      髙橋一彦幹事 
 
 

①松戸中央ロータリークラブより例会臨時変更のお知らせが届いております。 

1月25日（木）新年会に変更 18:00～金太楼鮨 松戸東店 

2月8日（木）会員健康診断及び移動例会 12:30～東葛クリニック 

 ②以下、2790地区フェローシップ・親睦活動委員会よりの連絡事項です。 

令和６年３月２６日に明治記念館にて開催されますバザーイベント「アジアの祭典」について詳細

が届いておりますので、ご興味をお持ちの方は小椋伸也会員まで申し出をお願い致します。 

 
＜ガバナー補佐挨拶＞              鈴木悦朗ガバナー補佐 
 
 

皆さんこんにちは。ガバナー補佐の鈴木悦朗です。 

ガバナー月信をご覧いただけたでしょうか。表紙に紅葉の東漸寺

で、鵜沢ガバナーとガバナー補佐の皆さんの集合写真が掲載さ

れています。また18頁には、地区大会記念ゴルフ大会で13グ

ループが第3位で入賞した折の小澤会長と私の写真が掲載され

ています。 

その他、ガバナー月信では、ガバナーやガバナー補佐、地区委員

長の活動報告や各クラブの奉仕活動の紹介や今年度の入会者

数が順調に増加していることを示す表とか、ガバナー公式訪問の際に各クラブのメンバーとの集

合写真が掲載されています。ガバナー月信担当者が、少しでも地区のロータリーの様子を知って

もらおうと一生懸命作ったものですので、よくご高覧いただければ幸いです。 

さて、先ほど小澤会長からお話がありましたように、2月21日（水）は、午後4時30分より午後7

時過ぎまで、わがクラブが5年に一度ホストクラブとなるインターシティミーティングです。北クラ

ブのメンバーには、できる限り全員出席いただき、野村充IM実行委員長をリーダーとして、近隣

クラブの皆様をおもてなしの心でお迎えいただきたいと思います。IMでは最後の懇親会にできる

限り多くのメンバーにお残りいただき、クラブの垣根を超えた親睦の場となり、最後には「手に手」

をベテランから若手まで皆さんで歌うケシキにしたいと思っております。皆様１００パーセントの参

加協力をどうぞよろしくお願いいたします。   
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能登半島地方にて、1年間で震度1以上の地震が発生した回数を年ごとに数えると、過去３年間

に頻発していて、2021年が70回、2022年が195回、2023年が241回もの地震が発生してい

ます。 

そのうち2022年6月に石川県珠洲市でＭ5.4/震度6、 2023年5月にM6.5/震度6強が発生

していて、去年5月の地震では建物倒壊や土砂崩れも発生していました。 

このように能登半島付近では群発地震も続いており、また数センチという大きな地盤の隆起変動

も観測されている状況でした。 

本来このような現象は火山のそばで起きる事が多いらしいのですが、火山のない地域でこれほ

どまでに急激な変動が発生することはあまり事例がないらしく、マグマではないとしたら未知の何

かが地盤を押し広げているという疑問も生じていました。 

各所の研究機関や大学での研究によると、この未知の何かは流体であって、それが水ではない

かという説もあがっていましたが、これは根拠としてこの地方で発生する地震波の速さを考えた

場合であって、まだ明らかになってないとの事です 

そして話は戻りますが、先ほど挙げた昨年5月に起きたＭ6.5/震度6強の地震が海底活断層に

影響を与えていたら大規模な地震が発生すると予測していました。 

しかも先ほどの地盤を押し広げている流体(水？) が海底活断層に大きな影響を与える事にな

ればマグニチュード7クラスの地震が発生する危険性があり、そして揺れはもちろん津波に警戒

しなければならないと言っていました。これは去年の9月に展開されていた内容なので、実際4か

月後には全くその通りになってしまったわけです。 

このような予測が発表されても我々はどうしたらいいのかが判断できません。 

今回の能登地方が被った被害から学んで、少しずつ個々に準備をしていく事も不可欠かもしれ

ません。 

最後に能登半島の早い復興とこれからどの地域にも未曾有の災害が起きない事を願って会長挨

拶とさせていただきます。 

  

＜理事会報告＞  

◆第1号議案 2/21のＩＭについて（小林辰幸ガバナー補佐幹事） 

参加費：参加者１名につき１万円（費用の捻出については早急に決議） 

◆第2号議案  能登半島地震支援金について（会長）  

地区が窓口となり取りまとめて被災地域である第2610地区へ一括で送ります。 

今回はクラブ予算より５万円、会員からの募金４万円を支援金として送金します。 

◆第3号議案 研修委員会の発足について（三村藤明研修リーダー） 

今回は研修委員会という形で細則変更までして組織に組込まず、研修リーダー１名＋補佐２名を

１チームとしてロータリー研修グループとして形成する予定。 

◆第4号議案 例会のオンラインシステム（ZOOM導入）の計画について 

２月７日の夜間例会でトライアル（今回は有志で機器等を提供しての実施）奨学生木下葵子さん

がオンラインで例会参加予定 

◆第5号議案 地区委員推薦についてポリオプラス委員会に小椋伸也会員、ＤＥＩ推進委員会に

平野崇広会員を推薦しました 

◆その他 

（1）２月３日(土)の地区補助金セミナーの参加について 

TKPガーデンシティー千葉で開催（会場出席…織田会員、ZOOM参加…小澤会長・柳会長ｴﾚｸﾄ） 


